



**BOLETÍN
INFORMATIVO**
ADMINISTRACIÓN REGIONAL
COCHABAMBA
159

Viernes, 20 de septiembre de 2024

LA CNS RINDE HOMENAJE A MÉDICOS CON DÉCADAS DE SERVICIO



La Caja Nacional de Salud (CNS) regional Cochabamba conmemoró el Día del Médico Boliviano en una ceremonia que destacó la labor de los profesionales con 20, 25, 30, 35 y 40 años de servicio. Durante el evento, el Dr. Marcelo Toko Chávez, administrador regional, junto a autoridades regionales, de Hospital Obrero N°2 y PAISE entregaron reconocimientos a los profesionales que dedicaron gran parte de sus vidas a la atención de los pacientes.

En un gesto emotivo, el artista plástico Eloy Eliceo Quiroz Antezana, asegurado de la institución y ganador del primer lugar en un concurso internacional de pintura en Italia en

2022, donó un cuadro de la Virgen María Inmaculada Concepción en homenaje a los médicos y como agradecimiento por la atención recibida. Asimismo, se reconoció al Dr. Oscar Zelaya Ibáñez y al Dr. Pedro Gonzalo Montero Lara, quienes cumplieron 40 años de servicio, éste último recitó un poema escrito por él, celebrando la vocación y la entrega del personal médico.

Finalmente, se brindó un reconocimiento a los médicos que actualmente ejercen cargos ejecutivos en los diferentes establecimientos de salud de la CNS, por guiar una de las instituciones más grande de Bolivia perteneciente a la Seguridad Social de Corto Plazo.

